



Inntalnuss in Freibichl

Besichtigung am Freitag, 19.09.2025,
Abfahrt am Dorfplatz um 13:15 Uhr in Fahrgemeinschaften.

Die Inntalnuss ist ein gemeinsames Projekt der drei Geschwisterfamilien Heiß, Hell und Poll aus Neubeuern, die auf regionale, naturbelassene Walnussprodukte bauen.

Sie führen uns durch die Nußplantagen und den Betrieb. Im Hofladen gibt es Walnusskerne, Walnussöl, Walnusschokoladen-Träume und vieles mehr.

Im Anschluss kehren wir in einen gemütlichen Biergarten ein.

Anmeldung unter Tel.Nr. 0175/1120923
Obst- und Gartenbauverein Söchtenau e.V.
www.ogv-söchtenau.de, info@ogv-söchtenau.de